
                                                                                                                                                                                                                                                               
                                                                                                                                                                                                                                                             

                                                                                                                                                                                                                                        
                                                                                                                                                                               
                                                                                                                                                                                                                                                                                         
                                                                                                                                                                                                                                                                                      
                                                                               

◎司会       ＳＡＡ・親睦委員会 萩生田政由 

  

＜会長・幹事引継式＞ 

◎会長バッジ引継ぎ     伊藤直前会長⇒宮村会長  

 幹事バッジ引継ぎ     宮本直前幹事⇒菊池幹事 

◎木槌引継ぎ        伊藤直前会長⇒宮村会長     

              

◎点鐘              会長 宮村  宏 

                                            

◎国歌斉唱 

 ロータリーソング 「奉仕の理想」 

            ソングリーダー 吉沢 洋景 

 

◎お客様紹介           会長 宮村  宏 

東京世田谷南ＲＣ  

地区青少年交換副委員長 種谷 清周様 

 元相模原西ＲＣ事務局        今井 貞子様 

 

◎会務報告            会長 宮村  宏 

第一回定例理事会 

1.2010̶2011年度活動計画の最終案を承認した。 

2.新入会員候補の推薦を承認した。 

3.海野榮一会員より出席規定適用免除申請が出され、 

これを承認した。 

 

◎幹事報告            幹事  菊池  敏 

１．上半期の年会費請求書を配布、期日は７月３０日

です。 

２．映画フォーラムの案内を回覧、協賛・興味のある 

方 は事務局まで。 

３．交換留学生のホストファミリーのご協力につき、 

重ねて要請します。 

４．本年度の活動計画書が宮本会員のお骨折りにより 

 

 

 

配布出来ました。感謝申し上げます。 

５．新入会員候補のお知らせが配布されております。 

異議のある方は７日以内に文書にてお申し出下さい。 

 

 

入会式 
 

≪ 杉山 真一 会員 ≫ 

≪ 岩本 光雄 会員 ≫ 

 

＊進行         会員増強委員長 村上  久 

 

Ⅰ 新会員紹介 

 杉山 真一君推薦者  伊澤ケイ子会員 

       岩本 光雄君推薦者  宮村  宏会員 

 

Ⅱ 入会証書・バッヂ貸与並びに歓迎の辞 

                 会長 宮村  宏  

Ⅲ 会員証・バナー授与       幹事 菊池  敏 

 

Ⅳ ｢四つのテスト｣授与   

ロータリー研修委員長 伊藤 英也 

 

Ⅴ 所属委員会発表およびアドバイザー指名 

                 会長 宮村  宏 

  杉山 真一君  

＊所属委員会 ：SAA・親睦委員会、出席奨励委員会 

＊アドバイザー： 伊澤ケイ子会員、中谷 紘子会員 

 

岩本 光雄君 

＊所属委員会 ： SAA・親睦委員会 

＊アドバイザー： 宮村 宏会員、海野 榮一会員 

 

Ⅵ 写真撮影   新会員・会長・幹事・アドバイザー 

 

Ⅶ 新会員挨拶            

杉山 真一 会員 

  まだまだ判らない事が沢山ありますので、多摩地区の 

諸先輩方、企業の諸先輩方の教育、御指導をお願いい

たします。 
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国際ロータリー第２７５０地区   

東京多摩グリーンロータリー・クラブ 
        ２０10～２０１1年度 

 

地域の力となり、その輪を広げよう                

 



 岩本 光雄 会員 

 八王子で工場をやっています。ＲＣ自体よく知らなか 

 ったのですが、宮村さんの２年越しでやっと承諾致し 

ました。初めは拒絶したのですが、今回内容も見せて

頂いて少しは力になれるかなと、多摩市の有力な頭脳

の皆様の助けが得られれば私ももっと良い状況が作れ

るかなと思い、宮村さんの要請に応えました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎ 乾

杯と直前会長報告     直前会長 伊藤 英也 

 報告はありません。宮村年度の船出に乾杯！ 

 

【 委員会報告 】 

 

◎出席報告          出席奨励委員会 

                委員長 宮本  誠  

 

会員総数              ３７名 
  出席義務者数            ３１名 
  出席者数     出席義務者    ２３名 
           出席義務免除者   ４名                                                      

           事前ＭＵ      ０名  
           計        ２７名 
出席率     27/35   = ７７．１４ ％ 

 
第927回例会（6/16）訂正出席率 ８５．７１％  
第928回例会（6/23）  〃   ８３．３３％ 

 

 

◎ニコニコＢＯＸ     ＳＡＡ・親睦委員会              

                    阿部 華歌 

 

 今井 貞子様  宮村さん第 20 代会長さん本当にお

めでとうございます。栄えある日に 

         お招き頂き光栄に存じます。 

 宮村  宏   会員の皆様今年度お手やわらかに 

         お願いします。 

 宮村  宏   相模原の元事務局の今井さん今日は 

         ほんとうにありがとうございます。 

    宮村  宏   杉山さん岩本さんご入会おめでとう

ございます。 

菊池  敏    2010-2011年度宮村丸の船出の日で 

す。皆様宜しく！！    

      阿部 華歌    宮村・菊池年度初例会おめでとう 

            ございます。杉山様、岩本様ご入会 

           おめでとうございます。 

   足立潤三郎   2010-2011年度(宮村会長・菊池幹事) 

           初例会を記念して。 

           杉山真一様、岩本光雄様、ご入会お

目出とうございます。 

赤尾 恭雄   宮村会長・菊池幹事 本年度はクラブ 

           創立20周年の記念すべき年。メジャ

ーなロータリー・クラブを目指そう。 

大松 誠二   宮村・菊池年度 出発進行！！ 

           みんなで応援しよう。 

   遠藤 二郎   宮村・菊池年度の船出を祝して。 

   萩生田政由   宮村会長・菊池幹事 本日は 

           おめでとうございます。一年間 

           宜しくお願い致します。 

   伊藤 英也   杉山真一様 岩本光雄様 ご入会 

           おめでとうございます。 

   伊藤 英也   宮村、菊池年度の門出を祝して。 

   猪股 末男   宮村・菊池年度ですね 宜しく。 

   伊澤ケイ子   宮村・菊池年度初例会おめでとう    

           ございます。杉山様 岩本様ご入会 

           おめでとうございます。 

   小泉  博   宮村年度おめでとうございます。 

           杉山さん岩本さん入会おめでとうご

ざいます。宜しくお願いします。 

   小坂 一郎   宮村年度スタートを祝して。 

   宮本  誠   宮村・菊池年度いよいよ出発。 

           おめでとうございます。 

   村上  久   宮村会長・菊池幹事一年間頑張って 

           下さい。杉山さん岩本さん入会お目

出とうございます。 

   中谷 紘子   杉山さん岩本さん入会おめでとうご

ざいます。 

   齋藤 誠壽   伊藤様・宮本様お疲れ様でした。 

           宮村会長・菊池幹事さま宜しく 

           お願い致します。 

   津守 弘範   宮村新会長・菊池新幹事大変おめで

とうございます。今井さんようこそ。 

           本日は都合で欠席です。 

   海野 榮一   宮村・菊池年度の門出をお祝いして。 

   山田  勍   新役員での第1回の例会。役員の 

           皆様、ご苦労様です。 

   吉沢 洋景   新年度 宮村・菊池丸船出を祝して。 

 

 

◎ その他委員会 

 

 ☆創立20周年記念企画委員会      

副実行委員長 遠藤 二郎 

 準備段階は終わり、いよいよ実施段階です。 

本日例会後、事務局にて総務委員会を開催します。 

 

☆ロタキッド 委員会        代理 宮本 誠 

 7月11日（日）パルテノンで多摩市合唱祭があります。 

そこにロタキッドが出ます。午後の部の１番目に出ま

す。聴きに来てやって下さい。終わってからここのペ

ージワンで打ち上げをやりますので、そこもどうか応

援に来て下さい。 



 

☆せいせき多摩川花火大会   

実行委員長 猪股 末男 

 皆様御支援を有難うございました。お金は８日（明日） 

までです。まだの方は明日までに事務局へ。 

ＲＣから６名のお手伝い（15～20：30、招待者の誘導）

のお願いの申し入れがありました。協力出来る方はお

願い致します。 

 

☆ＩＴ委員会          委員長 小泉  博 

 新年度になりホームページの会員専用のパスワードを

変更致しました。ユーザー名は変わりません。事務局

までお尋ね下さい。 

 

◎会長就任挨拶           会長 宮村 宏 

 私は平成６年相模原西ＲＣに入会し、８年間在籍した

後東京多摩グリーンＲＣに移籍してきました。あれか

ら９年目になりロータリー歴は１６年と申し分ないの

ですが、ロータリーの事は全くの勉強不足で、会長に

なるにあたり大変悩みました。菊池幹事、大松副会長

の強力なサポートの下、この大役をスタート出来ます

ことを大変感謝しております。伊藤̶宮本年度のように

今年度も上手く成功させることができるかどうか心配

しておりますが、私自身職責を全うするために頑張ら

ねばと思っております。今年は特に２０周年事業があ

り、またドイツからの交換留学生の来日があります。

皆様の絶大なる御支援、ご協力がなければ何もできな

いのではと思っております。 

今年度のＲＩ会長のテーマは「地域を育み、大陸をつ

なぐ」でありますが、ＲＣは職住のある地域の力にな

ることがまず大切だと思います。地元、地域社会を住

みやすく、働きやすい街にするために私たちは地元行

政、警察、消防、福祉団体を強力にサポートしてゆき

たいと思います。そのためにも現在３８名の仲間を４

０名にすることは今年度に与えられた使命だと思いま

す。皆様のご協力、ご鞭撻をお願いして私の挨拶とさ

せて頂きます。 

 

◎幹事就任挨拶           幹事 菊池 敏 

 今年度は宮村会長の下、会員全ての力を結集し創立 

２０周年の最大イベントを成功させ、多摩グリーン 

ＲＣの存在を地域にとってもより有意義なクラブとし

て印象付けが出来るのではと思うところです。さらに

今年度は交換留学生の受入が決定しております。この

件でも会員の皆様の力を信じておりますので最後には

きっちり結束して、無事に留学生にとって満足した良

い印象のまま約１年間の日本の生活を体験して頂く事

が出来ると信じております。何卒今後の為に、全会員

の皆様のお力を今年度もお借りしたいと、願うばかり

であります。どうぞ宜しくお願い致します。 

 

【クラブ協議会：各委員会活動計画発表】 

 

◎進行             幹事 菊池  敏  

 

＊クラブ運営管理関連委員会 

              統括委員長 大松 誠二 

 私の役割はクラブに関する委員会の連絡係、委員会同

士、理事会と委員会の間を取り持ってその連絡を充分

にすることであります。今年は２０周年ということで

クラブ関連委員会としても例会をスムーズに、豊かな

例会にして行こうと力を尽くして行きたいと思います。

是非理事会に対して、意見・提言をドシドシお寄せ頂

きたい。 

理事会としても風通しの良い開かれた理事会運営をし

て行きたい。必要に応じて各委員長さんに来て頂くこ

とも有るかと思います。是非協力をお願いしたいと思

います。 

 

＊ＳＡＡ・親睦委員会      委員長 萩生田政由 

 活動計画書に掲げておりますが、受付で皆様を暖かく

お迎えして、例会の和やかな雰囲気の中に例会を進め、

その中に親睦を含み、礼節を重んじながら格調高く進

めて行きたいと思います。 

特別イベント例会はクリスマス家族例会・新春寿例

会・花見例会・親睦旅行例会・最終例会を予定してい

ます。親睦旅行は詳しくは来年の検討になりますが、

山形へ一泊旅行を計画しています。 

 

＊出席奨励委員会        委員長 宮本  誠  

 比較的新しい会員の出席意欲を高める工夫をしたい。

例えば５月に入られた大石さん、年度末の 100％出席

の表彰をしたのですが、今年も頑張ろうと言う気にな

りますよね？こうして出席は大事だと言う事を宣伝し

てゆこうと思います。 

ＭＵ（メイクアップ）とは例会を欠席した補充に他ク

ラブ（世界中何処でも）に行って出席扱いにしてもら

うことですが、新しい方にもそう言う事に慣れて頂く

ような案内、ＭＵツアーも良いかなと思っています。 

「ＭＵのチャンスが増やせるように」と言うのは、必

ずしも例会に出ていなくても、ロータリーに参加して

いる事実があれば定款上ＭＵとして扱える場合もあり

ますので、理事会にもよくご理解を頂いてこれはＭＵ

扱いだという事を皆さんに知らしめてゆきたいと思い

ます。出席率が悪いと元気が出ません、出席率は良い

方が景気がいいですよね。創立当初は９０％を越えて

いたのですが、ここの所悪い。他クラブとの出席率競

争はどうでもよいのですが、年平均８５％位まではゆ

くのが望ましいと考えて居ります。 

警察、消防関係の会に所属されている方がいます。 

そういう会議と例会が重なる時は食事が沢山余ったり 

します。関係される方は是非とも事務局に教えて頂き 

たい。個人的にもお休みになる時は、前日までにお知 

らせ頂ければ食事が無駄にならなくて済みます。 

 

◎点鐘              会長 宮村 宏  

 

 

 

                      

（今週の担当：吉沢 洋景） 


